



菊池っ子だより

vol.85

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎学校教育課 ☎0968(25)7231

菊池南中学校

7月8日 その人らしさを受け入れる



講演前日にはLGBTQ+やセクシャリティについて学習。当日は、保健委員は対面で、その他の生徒はリモートで講演を聞きました

皆方晴希さんをお招きして、LGBTQ+についての講演を開催しました。セクシャリティの要素に関することを勝手に決めつけない、そして、人として同じであり、特別な人ではないということ学びました。誰もが自分らしく生きられる社会になるように、本校でも考えを深めていきます。

旭志中学校

7月15日 校外学習でふるさとの魅力を再発見



菊池渓谷では浅瀬に足を浸し、大自然を堪能。中央図書館では、実際に本やDVDを借り、充実した1日となりました

3年生が総合的な学習の時間にふるさとを見つめ直し、その良さに気づくことを目的に校外学習「ふるさと再発見」を行い、菊池渓谷、鞠智城、菊池中央図書館を訪問。菊池渓谷ではフォトコンテストに応募する写真の撮影を行い、中央図書館では建設時の話を聞き、図書館の裏側を知ることができました。

戸崎小学校

4月25日・6月21日 地域の皆さんと共に学習活動



隧道内では長靴や雨合羽を着用し歩きました。種まきから稲刈りまで地域の人の指導の下、行います。収穫が楽しみです

4月に4・5年生の地域学習の一環で、今・赤星・森北地区に水を引くために江戸時代に掘られた宝永隧道(今村マブ)を見学。今地区の皆さんに説明をしてもらい、隧道内を歩いて観察し、水資源の重要性を学びました。また、6月には4・5・6年生が地域の皆さんの指導の下、田植えを行いました。

泗水西小学校

7月6日・6日 水難事故から命を守るために



着衣水泳では、緊急時に命を守る学習。シンクロでは6年生の動きの揃った演技に歓声が上っていました

夏休みを前に毎年熊本YMCAによる着衣水泳教室を開催。水の事故に遭った際、命を守る行動について学びました。着衣中は泳ぎにくいことやペットボトルなどの身近なものを使って呼吸を確保する方法を学習。伝統となっている6年生のシンクロも披露され、楽しく学ぶことのできた1日となりました。

七城小学校

7月14日・19日 まち探検は新発見の連続!



七城公民館の宮川伊十さんと上村秀章さんから七城の歴史を学ぶ児童たち。秋岡農園では真っ赤なミニトマトに目を奪われました

2年生が生活科の学習で、校区内の増永城址、台城址、道の駅七城メロンドーム、秋岡農園を訪問。2つの城跡は地形の違いによって役割が違ったことを学びました。メロンドームではメロンの糖度測定を見学。秋岡農園ではミニトマトの収穫を体験し、土産にミニトマトをもらい児童は喜んでいました。

市内3高校の魅力伝えます!

高校魅力化全力通信

vol.42

今月は 菊池高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3175



3年生はプレゼンや発表をしました(関連33頁)

今年度の商業科3年生の課題研究の授業では「地域課題解決」というコンセプトで、複数の班に分かれ、それぞれテーマを決めて学習に取り組んでいます。10月30日には、婚活、夜市、カフェ、コスプレ、ジビエ班がイベントや店舗の誘致を企画・運営し、菊池高校をジャックします。また、農トレ(農業トレーニング)班も他校とのコラボレーションを企画。地域課題解決のため、各班でいろいろなアイデアを出し合い、日々まい進中です。

商業科の取り組みがアツい!

また、今年度の菊池祭文化の部(9月11日)開催では、商業科1・2年生が販売実習を行います。実現に向けて、2年生を中心に生徒自ら企業を探し、電話で交渉を行いました。皆さん楽しんでもらえるよう、しっかりと準備を進めています。

小学校児童への学習支援

7月26日・27日に教室棟2階で、限府小学校、菊之池小学校、七城小学校、泗水小学校の6年生82人に学習支援活動を行いました。昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止となりましたが、今年度は無事に開催することができました。1日目は開講式終了後、各教室に分かれて学習。最初はどのように学習をフォローして良いか悩んでいる様子でしたが、休み時間の交流を通して自然と距離が縮まり、最後には和気あいあいとした雰囲気での学習に励むことができました。2日目は初日と同じ教室に直接登校して2時間の学習。その後、校内見学をして閉講式が行われました。閉講式では、参加者代表の山口陽輝さんと直野宏紀さんから感謝の言葉をもらい、生徒たちも達成感を感じていました。

生徒会長の合志円花さん(普通科)

お知らせ

今年度はダブルで開催します!
菊池祭【体育の部】【文化の部】

●菊池祭体育の部
9月10日(金) 午前9時~
※午前中で終了予定

●菊池祭文化の部
9月11日(土)
午前8時45分~午後2時35分

【文化の部の内容】
ステージ発表、展示、バザーなど
※バザーは午前10時30分開始



昨年度の文化の部での書道部による発表

※内容や時間は変更になる場合があります
※今後の状況によっては入場制限をする場合もあります
※駐車場はありませんので、公共交通機関をご利用ください

2年)は「教えることは難しいけれど、やりがいがありました。小学生の一生懸命学ぶ姿が良い刺激になりました」と活動を振り返りました。高校生もたくさんのお話を学んだ2日間。参加者の皆さん、すてきな時間をありがとうございました。



市内の6年生82人が学習に励んだ2日間でした

田植えに参加!

7月10日、熊本県立大学生と菊池農業高校生と一緒に田植えを体験しました。県立大学の柴田祐教授が市で行っている域学連携事業の取り組みで、8年前から地域おこしのために田島地区の田んぼを借りて稲の栽培に取り組んでいます。当日は雷雨のため開始を1時間延長。生徒は慣れない作業に最初は悪戦苦闘していましたが、懸命に苗を植えていました。田植え後は昼食を取りながら県大生や菊池生と交流を深め、有意義に過ごすことができました。



収穫が楽しみです